
 
    

      

  

Botucatu, 25 de outubro de 2019. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 1054, aprovado em Sessão Ordinária de 
14/10/2019, através do qual solicitam “informar como estão as tratativas para 
implantar ou estender uma linha de transporte coletivo até a Avenida São Paulo, no 
Jardim Centenário (Distrito Industrial II), em especial nos horários de início e final 
das jornadas de trabalho de empresas ali instaladas, de forma a atender os 
trabalhadores e também a comunidade local.” esclarecer o que segue: 

 

Considerando as informações apresentadas no referido requerimento, informamos 
que estamos estruturando pesquisa junto a empresa mencionada para levantamento 
da origem e destino dos funcionários, afim de verificar a viabilidade das intervenções 
que estruturamos no sistema.  

                                                                                                                            
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


